



FUKUCHI GLOBAL camp



今回、3回目となる「ふくちグローバルキャンプ」が7世代キャンプと立命館アジア太平洋大学の留学生の協力を得て、開催されました。

1 アイスブレイク



参加した町の子どもたちと立命館アジア太平洋大学の留学生はじゃんけん列車などをして、思いっきり体を動かしました。初めて会うお友達とも打ち解けて仲を深め、楽しむことができました。

2 留学生の自国紹介



立命館アジア太平洋大学の留学生が自国について民族衣装を着て紹介。その後は、子どもたちがグループごとに分かれ、留学生たちに福智町のおすすめスポットを絵に描いて紹介しました。

3 世界の面白い遊び



子どもたちは、5か国の面白い遊びからそれぞれの国の文化を学び、楽しみました。キャンプ最後には、どの国の遊びが楽しかったかを投票するなど終始、盛り上がりを見せました。



●最後はみんなで記念撮影

異文化を知り・学ぶきっかけを福智町で
異文化交流をとおして、子どもたちの国際理解を深め、広い視野や国際感覚を育む「FUKUCHIグローバルキャンプ」が8月7日に福智町地域交流センターで行われました。世界各国について学んだり、伝統的な遊びができるイベントに町内の4年生～6年生23人が参加。7世代キャンプの方や立命館アジア太平洋大学の留学生たちが異文化体験ができるワークショップの企画・運営を行いました。グローバルキャンプの貴重な体験と学びが子どもたちにとって世界を知るはじめの一歩となりました。

参加した子どもたちの声をご紹介します！

伊方小 6年生 **仲島 洸明くん**
なかしま こうめい

普段できない留学生との交流がとても楽しかったです。各国の紹介が面白く驚くことがたくさんあり、いろんな国についてもっと知りたいと思いました。



金田義務4年生 **杉 笑さん**
すぎ えみい

今回が初めての参加だったので、最初は緊張しましたが、ゲームなどを通じて、みんなと仲良くなれて、とても楽しかったです。来年もまた参加したいです。



市場小 5年生 **河原 昂さん**
かわはら しょう

今回で3回目の参加になります。いろんな学校の友達といろんなゲームで遊べたのでとても楽しかったです。海外のお菓子も美味しかったです。



Feed Back How did you feel

特集 福智から世界へ Challenge

第二期生の子どもたちの声を一挙ご紹介

事前研修やハワイでの現地研修、帰国報告会を終え、未来の可能性を広げて大きく成長した参加者たち。このページでは、研修に参加した子どもたちのリアルな声をお届けします。

視野を広げ新たな夢の発見へ

金田義務教育学校9年 **植高 沙慧さん**
うえたか さと

初めての海外研修を通じて、様々な学びと体験で自分の世界を広げることができました。また、研修での経験を活かし、将来はグローバルな仕事に就きたいという新たな夢もできました。



研修が更なる探究心の向上へ

赤池中学校3年 **内田 琳さん**
うちだ りん

ハワイでは多様性が平和に繋がっていることやコミュニケーションの重要性を学びました。多様な人種や文化と触れ合うことで、もっといろんな国の料理や体験をしたいと思いました。



ハワイで感じた自身の成長

飯塚口新館中学校3年 **鈴木 利一くん**
すずき りいち

ハワイ研修で過ごした4泊6日で英語が少し聞き取れるようになったり、現地の友達と仲を深めたりと有意義な時間を過ごせました。本研修で自分の成長を感じることができました。



研修の経験を人生の糧に

赤池中学校1年 **十時 清道くん**
ととき しょうどう

最初は英語のコミュニケーションが心配でしたが、自分の意思を伝えることができました。相手を尊重し、思いやりをもって行動することの大切さを改めて実感することができました。



この経験が未来に生きる力に

金田義務教育学校8年 **中村 優月さん**
なかむら ゆづき

研修では、戦艦ミズーリ号で学んだ戦争の歴史や現地のかたのフレンドリーさなどが心に残りました。これらの貴重な経験を将来、留学するときなどに活かしていきたいです。



違う視点で学び感じた6日間

九州国際大学 付属中学校3年 **平緒 千華さん**
ひらお ちか

今回の研修で、積極的に行動することの重要性を学びました。また、ハワイで過ごした期間にいろいろな視点を身に付けることができました。良い経験もできて最高の6日間でした。



福智町にもハワイの良さを

金田義務教育学校9年 **松尾 修叶くん**
まつお しゅうと

ハワイには、素晴らしいものがたくさんあって観光客で賑わっていました。福智町にもハワイの良いところを取り入れて観光客でいっぱいにして活性化させていきたいです。



研修で強くなった夢への想い

金田義務教育学校7年 **矢島 望遥さん**
やじま みほる

ハワイ研修では、たくさんことを学び笑って過ごすことができました。私の夢であるCAの仕事内容や飛行機の見学でより一層、夢への憧れと実現への想いが強くなりました。



多様性に触れ感じた優しさ

金田義務教育学校9年 **吉田 有佑くん**
よした ゆうすけ

研修で感じたことは、ハワイはとて多様性が進んでいることやみんながフレンドリーで優しいところです。ハワイと日本の違いを学び、日本での生活に応用していきたいと思いました。

